

【日々の研修コラム～夏の教師寺子屋で自分に合わせたスキルアップ！～】

夏季休業中には、様々な要望に合わせた教師寺子屋が行われ、それぞれの先生が自分の興味やキャリアに合わせて、自由に参加する形で行われました。

8月19日には、「ミドルリーダー研修・OJL研修会」が行われ、小野寺先生をお招きして、一般企業で学ぶ組織学や最新の考え方を学び、自身のキャリアと向き合う様子が見られました。



【参加者の感想】

- 「まずは、自分のメンタルモデルに気づくことが必要だと感じました。エッセンシャル思考に転換すること、少しずつ頑張ります。」
- 「“より少なく、より良く”を常に意識できたらと思います。」
- 「最高のパフォーマンス(授業)を提供するためには、エッセンシャル思考を実践していく必要があること学びました。」



○「いろいろな言葉や考え方を学ぶことができた。自分のメンタルモデルを理解し、これからの仕事に生かしていきたいと思う。これまでの自分の考え方が言語化され、耳で聞いて、目で読んで、とてもしっくりきました。とても素敵な時間を過ごすことができました。」

等

「働き方改革」は、教員でも取り組むべきこととして言われています。お題目にならないように、どのように業務を改革していくか、本質は何かについて、企業で学ぶ組織学から多くの知識を得ることができました。今後も、子どもたちによつての授業が充実できるように、職員同士で協力しながら取り組んでいきたいと思ひます。

＊他、夏に実施された教師寺子屋の様子の一部



【教師のための
パソコン講座】



【リビングロボット
活用講座】



【一般企業経験の
先生による企業研修】



【スイッチ教材
作成講座】

先生方の学びを大切にして、みんなで子どもたちの資質・能力の充実を目指します！